

Communiqué de presse

Fribourg, le 14 mars 2008

CFF Cargo: la CGSO soutient le gouvernement fribourgeois et partage ses inquiétudes

La décision des CFF de fermer le Centre de Service Clientèle de CFF Cargo à Fribourg a consterné les autorités fribourgeoises. Les Gouvernements cantonaux réunis au sein de la Conférence des gouvernements de Suisse occidentale se déclarent solidaires des autorités fribourgeoises et partagent leurs inquiétudes.

La CGSO salue néanmoins la décision du Conseiller fédéral Moritz Leuenberger de suspendre l'application de ces mesures en attendant les débats parlementaires prévus la semaine prochaine. La CGSO constate que les difficultés financières de CFF Cargo engendrent des décisions lourdes de conséquences pour le canton de Fribourg. Les CFF avaient décidé, en 1999, de décentraliser leurs différentes activités dans l'ensemble de la Suisse. Par leur décision de fermer le Centre de Service Clientèle CFF Cargo, ils font supporter à la Suisse occidentale et à Fribourg en particulier les erreurs de gestion commises ces dernières années en leur faisant perdre un important employeur. La CGSO attend des CFF qu'ils étudient toute solution permettant d'assurer le maintien des emplois. La CGSO exprime les mêmes attentes concernant la restructuration de l'atelier industriel de Bienne et le sort de ses employés.

Renseignements :

Michel Probst, Président de la CGSO (032 420 52 00)